

Vie de l'Association

Rapport du Conseil d'administration sur l'activité de l'ASBL en 1997

1. Création d'une cellule PIWB

Après plusieurs contacts avec M. Roberts, directeur de l'ASBL «Qualité Village», nous avons proposé à Monsieur Matthys, Inspecteur Général de la Région Wallonne, une synergie entre «Qualité Village» et le PIWB en créant une cellule «Patrimoine Industriel» et en créant à l'intérieur de celle-ci une cellule «Qualité Village», sous notre responsabilité.

La formule a rencontré au sein de la Région Wallonne un accueil favorable, mais malheureusement, faute de moyens financiers, Monsieur Matthys doit remettre le problème à plus tard. Entre-temps, la Région décide de créer trois postes «patrimoine» dont un aurait une orientation industrielle. Monsieur Paquet m'a demandé de prendre contact avec Madame Careme, attachée de cabinet, qui vient de reprendre le dossier.

Nous avons eu plusieurs contacts téléphoniques et une prochaine rencontre va être programmée. Madame Careme trouve la solution «Qualité Village» intéressante et, pour notre part, nous allons la défendre en priorité.

2. Projets européens

Faute d'acteurs, les dossiers sont malheureusement en attente.

3. Bulletin

Au cours de l'année, nous avons dû nous séparer de la collaboration de Monsieur Brion qui ne pouvait plus assurer la coordination de notre bulletin. Messieurs Genicot, Hendrickx et Gaier ont trouvé un remplaçant en la personne de Monsieur Xavier Deflorenne qui travaille avec Monsieur Genicot.

Malgré ce remplacement, notre équipe se plaint d'un manque flagrant d'articles en provenance notamment des membres du PIWB. Le bulletin nous permet de communiquer nos expériences et nos découvertes, et nous n'en profitons pas.

4. Inventaire des sites et bâtiments industriels de la région Wallonne

Nous vous avions demandé de nous signaler les erreurs que vous auriez constatées dans cet inventaire; malheureusement, à ma connaissance, aucune ne nous a été signalée. Pourtant, il y en a...

5. Tourisme industriel et patrimoine industriel

Déjà au colloque de Namur, nous avons soulevé ce point. S'il y a encore des actions à mener dans ce secteur du patrimoine industriel, la source risque de se tarir; aussi devons-nous peut-être songer à compléter notre action vers la visite d'entreprises qui fonctionnent.

6. Contacts avec l'Association québécoise pour le patrimoine industriel

Plusieurs d'entre vous ont été contactés par Monsieur J.-F. Larose qui prépare un voyage de son association en Belgique la semaine du 21 septembre.

Nos deux organisations vont se rencontrer à l'occasion de cette visite.

Monsieur Larose était assez étonné de la qualité de nos sites que l'on peut visiter.

J. DEFER,
Président